



MITTEILUNGSBLATT DER GEMEINDE LAUCHRINGEN

Gemeinde Lauchringen

37. Jahrgang

Freitag, 30. März 2007

Nummer 12

Herausgeber:
Verantwortlich für den Inhalt:
Druck:
Kontakt:

Gemeinde Lauchringen, Hohrainstraße 59, 79787 Lauchringen, Tel. 07741 / 6095-0
Bürgermeister Thomas Schäuble
Manfred Schulz, Bahnhofstraße 7, 79787 Lauchringen, Tel. 5130, Fax 65642
E-mail: mitteilungsblatt@lauchringen.de oder über Homepage: www.lauchringen.de

25 Jahre Polizeidirektion Waldshut-Tiengen

**Benefizkonzert des Polizeimusikkorps Baden-Württemberg
am Freitag, 30. März 2007 um 19.30 Uhr, Gemeindehalle Unterlauchringen**

Aus dem Polizei- und Kriminalkommissariat Waldshut entstand am 01. März 1982 die heutige für den Landkreis Waldshut zuständige Polizeidirektion Waldshut-Tiengen. Das 25-jährige Bestehen unserer Polizeidirektion soll am Freitag, 30. März 2007 angemessen gefeiert werden.

Aus diesem Grund findet am Freitag, 30. März 2007 ab 19.30 Uhr in der Gemeindehalle Unterlauchringen, ein Benefizkonzert zugunsten der Lebenshilfe Hochrhein e.V. statt. Es spielt für Sie das Polizeimusikkorps Baden-Württemberg unter der Leitung von Toni Scholl.



Höchstes Niveau auf künstlerischem und musikalischem Gebiet ist das Credo des Polizeimusikkorps Baden-Württemberg. Dass dieser Anspruch auch eingelöst wird, davon können sich bei den zahlreichen Auftritten landesweit die Zuhörer überzeugen. In der Besetzung eines klassischen Blasorchesters mit Blech- und Holzbläsern sowie einer Schlagzeuggruppe pflegt das 35-köpfige Orchester unterschiedlichste Stilrichtungen: Transkriptionen großer Meisterwerke der klassischen Musik, symphonische Blasmusik, Swing-, Pop- und Rockmusikbearbeitungen gehören ebenso zum Repertoire wie traditionelle Musik.

Als anspruchsvolles Blasorchester ist es für das Polizeimusikkorps Baden-Württemberg immer wieder eine reizvolle Aufgabe, das Publikum auf "Exkursionen" oder eine Art Zeitreise durch die schier unerschöpfliche Welt der bekannten und weniger bekannten Melodien mitzunehmen. Ganz besonders kommt es den Musikern darauf an, den Zuhörern Musik als "Erlebnis" anzubieten, sie für ein paar Stunden in andere Welten zu entführen oder ihnen ganz einfach beschwingte, gute Laune zu vermitteln - durch Musik mit hohem Niveau und Vielseitigkeit: "der gute Ton der Polizei".

Zu diesem Benefizkonzert sind alle Musikfreunde recht herzlich eingeladen. Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Sie recht zahlreich in der Gemeindehalle Unterlauchringen begrüßen könnten.

Ihre Polizeidirektion Waldshut-Tiengen

Spruch der Woche:

Die Musik drückt das aus,
was nicht gesagt werden kann
und worüber zu schweigen
unmöglich ist.

Victor Hugo